
～～～　第６０回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 今年も楽しく参加させて頂きました。

○ 久しぶりの参加で充分楽しむことが出来ました。

○ 県外局とのQSOが少なかったです。50MHzのEsはFBでした。

○ JA0-VHFコンテストの益々のご盛会をお祈り申し上げます。

○ 移動局は同マルチ内運用場所変更を希望（ＪＡＲＬに準じて

○ 今回は仕事の都合で短時間の参加となりました。
今回感じたことは，移動する際にはマナーを守って運用をしましょう，ということでした。

○ 例年より管内局の参加数が少ない気がしました。50MHzのEスポで何とか持ちこたえた感じ。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 交信された各局、ありがとうございました。

○ 普段は埼玉県蓮田市からオンエアしておりますが、
新発田市の実家(免許状の常置場所)に帰省した際にハンディ機で参加しました。

○ 集計ごくろー様です。町内行事がありましたが、今年も出られてよかったです。

○ 今年は50

○ 来年も参加したいと思います。

○ 皆さんの声が聴けて嬉しかったです。来年も元気に頑張りましょう。

○ 参加されている方が少なすぎて、逆に疲れました。

○ 参加局が少ないと感じました。

○ コンテスト委員会の皆さんありがとうございます。

○ ログシート、50MHz帯はCWとSSBのモード交信がありB4になります。CWを有効としていますが、
CWを有効するとエラーが表示さてるため、SSB交信にチェックを入れています。

○ 年1度のコンテスト、毎年楽しみにしていますが今年はコンディションの影響もあったのか
参加局の減少を感じた。50MHzが少し開き管外局との交信を楽しめた。

○ 次回も楽しみたいと思います。

○ 短時間ですがEスポが発生しました

○ 健康でいて来年も参加したい。

○ コンテストのQSO内容については全て音声データとして提出可能。（録音機能付きRIGは便利！）

○ 年々、参加局が少なくなってきた。サービスのみでした。

○ 楽しかったです。

○ 今回は参加したのみとなりました。

○ 遅くなってすみません。よろしくお願い致します。

○ 旧浦佐スキー場山頂での運用で17.7℃、少し風があり楽しくQSOできました。

○ 今年も移動で参加しました。固定でやるのと大違いで天候の影響やアンテナの設営、電源等いろいろ
制約を受けますが不利な条件をクリアしながらやるのも移動運用の楽しさだと思っています。
たくさんの局と交信できたのも普段からVUに出てるおかげだと思っています。ありがとうございました。

○ 年々減ってるのは感じてますが、昨年より一気に半分近くになってしまいました。ちょっと寂しさを感じて
ます。

○ 今回は全体的に参加局が少なく、特に長野県内の局が少なく感じました

○ 今年もコンテストに参加出来て良かった。

○ 短い時間でしたが楽しめました

○ 久しぶりのVHFコンテストの参加でした。60回の記念大会に参加できて大変楽しかったです。
（時間が無く局数が少なくて申し訳有りません）

○ 30年前に自作したTRXを昨年復活させて参加。局数は伸びなかったが代満足!

○ 天気予報ほど雨が降らなかったので急遽簡単移動してMobileWhipで2時間ほどの参加でした。



○ 1200MHzでは初参加のコンテストでした。

○ お疲れ様でした。そして交信いただきました各局ありがとうございました。来年も楽しく参加したいと思って
ます。

○ 参加局が少ないように思いました。

○ 参加することに徹しました。

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 開催ありがとうございます。集計と結果発表をよろしくお願いいたします。

○ 雨で移動運用断念、しかもマイクロホンの調子が悪くトホホな結果に・・

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 深夜０時から朝７時までは休息時間にしましょう。SDGsを考えましょう。高齢者にも子どもにも入門者
にも、女性にも男性にも誰にも優しく！地球環境にもやさしく！

○ 参加局が少なくなってきている最近ですが、北の方の局とコンタクトができなかったのは少し残念です。

○ 雨天のため移動風景の写真不可。コンディション悪く参加数も少ない。

○ 日曜日の5時間のみの参加でした。コンテスト終了と同時にみぞれが降ってきて慌てて撤収しました。

○ 雨だったので、固定から参加しました。

○ 去年よりも参加局が少ないような気がしました。

○ 長野県の参加局が少ないです。

○ 年々参加者が減少さみしい

○ 参加局が少ないコンテストになってしまった

○ 土曜日は夜勤の為日曜日のみの参加でした。もっと時間短縮してやったらいかがでしょうか。

○ 参加者が少なく寂しい。

○ 集計ご苦労様で。天候が悪いのか昨年より参加局が少なかった？

○ ずっと雨で局数少なかったです。

○ 集計ご苦労様です。

○ 悪天候のた為、17エレループANTを立てるのをあきらめ、バイコニカルANTのみでモービルから運用。
一応、悪天候の画像添付します。

○ 第60回JA0-VHFコンテスト、今回も長野友人局の無線小屋での移動参加!! 八木アンテナを右に左に回し
ながらの方向が定まらず苦労しましたが各局さんとQSOが出来ました事、どうもありがとうございました。

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 短時間ですが、50MHzがオープンしちょっとだけ楽しめました。

○ 楽しめました。来年も参加いたします。

○ モービルホイップでもなんとか聞こえました。

○ 初めて参加します。こちらからは、きつかったです。

○ QSO頂きました0エリア各局ありがとうございました、

○ あいにくの天候でしたが、楽しめました。.

○ 久しぶりの参加でした。次回も頑張ります。

○ 初参加です、お世話になります。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ いつもと違った賑わいがあり、楽しいコンテストでした。

○ 集計5963です。当初、現地乗り込みを考えていたのですが、悪天候とcm疲れと家庭の事情で断念しま
した。そこで日曜日AMに1エリアからワッチをしたものの、ほとんど聞こえませんでした。
何とか1局交信出来たので良かったです。


